

Prova サンフレッチェ広島サッカースクール開催のご報告

プロバグループ協賛の「サンフレッチェ広島」によるサッカースクールが、3月5日（水）、山口県宇部市神原小学校にて開催されました。

今回のスクールには6年生70名、保護者20名が参加しました。将来の「なでしこジャパン!？」が期待される女子生徒の参加も多く、天候にも恵まれ活気あふれるスクールとなりました。卒業前の6年生にとって、このファミリーサッカースクールはきっと良い思い出の1つになったでしょう。

このサッカースクールへの協賛は、「スポーツ」を通して地域貢献を目的として、長年チームスポンサーとして支援を続けている地元「サンフレッチェ広島」への応援の一環です。プロバグループでは、こうした「サンフレッチェ広島」の活動をはじめ、スポーツを通じた地域社会貢献活動に継続して取り組んで参ります。



「Prova サンフレッチェ広島サッカースクール in 山口」

※「サンフレッチェ広島 サッカースクール」の詳細につきましては
下記のホームページをご覧ください。

<http://www.sanfrecce.co.jp/school/>